



令和2年9月号

西中学校たより

教育目標

情熱・挑戦・思いやり

ホームページ：kanuma-school.ed.jp/j-nisi/

＜生徒の活躍の姿をご覧ください＞



校長室より ～「秋」この季節に何をする～

8月の猛暑から一転し、朝夕すっかり涼しい季節となりました。「秋」と言えば、読書の秋、スポーツの秋、芸術の秋 etc. これは、「秋」という季節が、快適な気候なのでつけられた名称のようです。

9月10日の下野新聞に「鹿沼西中。これ絶対読みたい～生徒が図書館の本選定～」という記事が掲載されました。多くの学校は、先生と図書支援員さんが図書室の本を選んでいますが、本校は図書委員会を中心に本を選定しています。現在、学校の図書室開放の日には、たくさんの生徒が本の貸し出しと返却に行列をつくっています。私は、仕事から文章を書くことが多いです。しばしば、自分の考えをうまく伝える言葉が見つからなくて、もどかしい時があります。また、言葉足らずで誤解を招いてしまったこともあります。振り返れば、私は、子どもの頃、読書の量が少なかったと反省しています。生徒の皆さんには、読書を通して、中学生の時期だからこそ得られる感性を育み、自分の思いを伝える語彙を豊富にして欲しいと思っています。

駅伝の練習を開始しました。大会の開催決定が9月後半となり、急遽、駅伝部員を募集したところ、30数名の有志が集まりました。練習期間は約1か月ですが、グラウンドをひたむきに走る生徒たちを心から応援したいと思います。

芸術の秋の象徴である「文化祭」は、今年度は学校開催としました。生徒たちから多くのアイデアが出され、内容が盛りだくさんとなったことから2日間の開催といたします。新型コロナウイルス感染防止のため、保護者の皆様には、大変申し訳ありませんが、今年度は参観はなし、とさせていただきます。

さて、「秋」です！生徒たちには、読書、スポーツ、芸術などをおして充実した学校生活を送れるよう取り組んでまいりますので、保護者の皆様の御理解・御協力をお願いいたします。



10月の行事予定

- 5日（月）定期テスト
- 21日（水）、22日（木）文化祭
- 23日（金）鹿沼地区駅伝競走大会
- 30日（金）通信票配布



購入図書を選定

9月7日(水)図書委員会の生徒たちが、大会議室で、今年度で購入する本の選定を行いました。どの本を買ってもらおうかなと、みんな真剣な目で箱に入った新しい本を手にとって見ていました。生徒が実際にたくさんの本を見て、購入するものを決定していく学校は鹿沼市内でもあまりありません。この活動の様子を、新聞社が取材に訪れ、下野新聞にも掲載されました。今後も続けていきたいと思います。



学年別運動会代替行事

9月16日(水)に1年生、18日(金)には2年生が、今年度できなかった運動会の代替行事を行いました。内容は学年ごとに工夫を凝らして企画され、生徒たちも生き生きとした顔つきで、取り組んでいました。両学年とも最後の全員リレーは、とても盛り上がっていました。



3年生学級旅行

9月18日(金)朝、3年生は学年全員が新世代1Fに集まり、その後、各クラスで立てた計画に基づき県内の目的地に出発して行きました。1組・2組・4組は那須方面、3組は日光方面でした。今年度、修学旅行には行けませんでした。この日は笑顔一杯で出かけて行きました。栃木の魅力の再発見ができたことと思います。



家庭教育学級学習会

9月18日(金)家庭教育学級の第1回学習会を開催しました。本来は、5月に予定していましたが、コロナ禍のため、やっと実施に至りました。17名の参加がありました。内容は、平野美恵さん(鹿沼市の教育委員で、平野早矢香さんのお母様)による講話でした。子育てでうまくいったこと、またこうすれば良かったなどと思うことなど、とても興味深いお話をお聞きすることができました。関わられた皆様、ありがとうございました。



県立高校説明会

9月24日(木)5・6校時、3年生において県立高校の説明会を実施しました。今年度は県立高校の一日体験が中止となったため、3年生にとっては高校の先生から直接話を聞ける数少ない機会でした。生徒から希望の多かった10校の高校の先生に来ていただき、どの生徒も2校ずつ説明を聞くことができました。これからの進路決定に役立ててほしいと思います。



わかくさタイム

9月24日(木)3・4校時、今年度初めてのわかくさタイムを実施しました。点訳グループ「桐」の方々4名においていただき、点字講座を行いました。点字を指で追い、すごいスピードで読んでいく様子を拝見し、感動を覚えました。生徒たちも、実際に点字を打つことができました。お世話になり、ありがとうございました。

